
１０月２０日（水） 

 

 狛犬展の図録が出来上がりました。本当は 100 ページぐらいの冊子にするつもりだったのですが、時間がなくて

半分の 50ページのものになりました。それでも、まずまずのものができ、開会までに仕上がったので安堵していま

す。 

 さあ、これから展示する写真や解説文の作成にかかります。パネルの大きさもどれぐらいにすればいいのか見当

もつきません。大きなものは作りにくいので、小さなものを並べようと思っています。なんでも最初は難しいです

ね。一回やってみれば、成果や課題は次からの企画に活きていくはず。 


